



Polizeirevier Harz

Polizeimeldungen Polizeirevier Harz

Kriminalitäts- und Verkehrsgeschehen, Prävention

E-Bikes aus Garage entwendet (Halberstadt) - Eigentümer gesucht (Quedlinburg) - Radfahrer verletzt (Wernigerode)

E-Bikes aus Garage entwendet

Halberstadt – Im Zeitraum vom 19. November 2025 bis 20. November 2025 entwendeten bislang unbekannte Täter zwei E-Bikes aus einer Garage in der Straße Am Sommerbad.

Nach gegenwärtigem Ermittlungsstand verschafften sich die Täter gewaltsam Zutritt zu der Garage, die sich in einem Garagenkomplex gegenüber eines Restaurants befindet.

Aus der Garage wurden folgende E-Trekkingräder entwendet:

- E-Bike, Hersteller *Fischer*, schwarzer Rahmen, weißer Herstellerschriftzug
- E-Bike, Hersteller *Prophete*, rosafarbener Rahmen, schwarzer Herstellerschriftzug, schwarze Federgabel

Der entstandene Schaden beläuft sich auf mehrere tausend Euro.

Eingesetzte Beamte suchten nach Spuren und leiteten Ermittlungen wegen Diebstahls in besonders schwerem Fall ein.

Sachdienliche Hinweise zur Tat und/oder tatverdächtigen Personen erbittet das Polizeirevier Harz in Halberstadt unter der Telefonnummer 03941/674-293 oder online über das elektronische Polizeirevier:

<https://polizei.sachsen-anhalt.de/das-sind-wir/polizei-interaktiv/e-revier/hinweis-geben>.

Eigentümer gesucht

Quedlinburg – Polizeibeamte stellten am 14. November 2025 nahe der Westerhäuser Straße ein augenscheinlich herrenloses, ungesichertes E-Bike sicher, das unter einem Baum abgelegt war.

Bei dem Fahrrad handelt es sich um ein Trekkingrad des Herstellers *KTM*, Modell *Macina Skaud 271 Ifc*, in den Farben Schwarz und Orange. Auffällig ist ein brauner Ledersattel eines englischen Herstellers.

Die Polizei sucht den rechtmäßigen Eigentümer des Fahrrads.

Sachdienliche Hinweise nimmt das Polizeirevier Harz unter der Telefonnummer 03941/674-293 oder persönlich in jeder Polizeidienststelle entgegen.

Radfahrer verletzt

Wernigerode – In der Ochsenteichstraße ereignete sich am 20. November 2025 ein Verkehrsunfall, bei dem sich eine Person leicht verletzte.

Nach gegenwärtigen Erkenntnissen befuhrt ein jugendlicher Radfahrer die Ochsenteichstraße aus Richtung Bahnhofstraße in Richtung Waldhofstraße. Aufgrund einer am Lenker befestigten Tasche verlor er das Gleichgewicht und stürzte. Hierbei verletzte er sich leicht. Rettungskräfte brachten den Radfahrer in ein Krankenhaus.

Am Fahrrad entstand ein Sachschaden von circa 50 Euro.

Die Polizei weist darauf hin, dass mitgeführte Gegenstände am Fahrrad sicher verstaut und so befestigt werden sollten, dass sie die Lenk- und Bremsfähigkeit sowie die Verkehrssicherheit nicht beeinträchtigen. Die Nutzung von Gepäcktaschen, Körben oder geeignete Halterungen können dazu beitragen, die Kontrolle über das Fahrrad zu behalten und das Unfallrisiko zu reduzieren. Unabhängig davon empfiehlt die Polizei, beim Radfahren grundsätzlich einen Helm zu tragen, um Verletzungen im Falle eines Sturzes entgegenzuwirken.



Impressum: Polizeiinspektion Magdeburg Polizeirevier Harz Pressebeauftragter Plantage 3 38820 Halberstadt Tel: 03941/674 - 204 Fax: 03941/674 - 130 Mail: presse.prev-hz@polizei.sachsen-anhalt.de